
 

 

 

Angers, le 21 avril 2025 

  

En ce lundi de Pâques, nous apprenons le retour à Dieu du pape François. C’est une nouvelle 

qui nous bouleverse. 

Il a été l’humble serviteur dans la vigne du Seigneur. Sa personnalité a marqué la vie de 

l’Église.  

Les grands textes de son ponKficat sont lumineux. Le style de l’exercice de son ministère a 

profondément influencé et accompagné la mission de l’Église dans notre monde. Son 

aQenKon aux plus pauvres, aux laissés pour compte en sont une illustraKon. Ses paroles très 

simples ont touché le cœur de nombreux fidèles, les appelant à être des « disciples 

missionnaires ». 

Tout au long de son ponKficat, le pape François n’a cessé de nous demander de prier pour 

lui et maintenant, nous sommes sûrs qu’il prie pour nous. En communion avec toute l’Église, 

nous lui exprimons notre profonde reconnaissance. 

Ce mercredi 23 avril à 19 heures, je vous invite à nous rassembler en la cathédrale Saint 

Maurice pour une messe d’acKon de grâce. 

 

+Mgr Emmanuel Delmas 

Evêque d’Angers 
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